

Alcalde comprometió amplio apoyo a diversas demandas de la Caleta de pescadores de Huentelauquén

Written by Sergio Guzmán Leiva
Wednesday, 02 October 2013 14:57 -



En Comuna de Canela.

Sostuvo una resolutive reunión con socios de la agrupación costera de la comuna de Canela ante requerimientos del sector. “Apoyaremos con todo lo que podamos y cuando no sea así, seremos franco en decirlo, pero siempre buscaremos una solución mejor”, señaló Bernardo Leyton.

Amplio y resuelto apoyo a la mayoría de las demandas planteadas por el sindicato de pescadores de la Caleta Huentelauquén entregó el alcalde de Canela, Bernardo Leyton, en reunión sostenida recientemente con los socios integrantes de la agrupación costera en el propio sector costero de la comuna más al Norte de la provincia de Choapa emplazada en el Fundo Santa Ana.

En la oportunidad, el jefe comunal canelino escuchó atentamente las diversas demandas planteadas por los pescadores de la Caleta Huentelauquén, donde convergen trabajadores de las comunas de Canela y de Los Vilos, tales como integrarse formalmente como organización social, paneles solares, cupos de empleo, mejoramiento camino acceso, casas de emergencia, recolección de basura, copas de agua y mejoramiento del varadero, según planteó el secretario(S) de la agrupación costera, Norberto Trigo.

Asimismo, el presidente de la Caleta Huentelauquén, Andrés Collao, agradeció la voluntad, compromiso y sinceridad del Alcalde de Canela, Bernardo Leyton, como también del alcalde de Los Vilos, Manuel Marcarián quien si bien en esta oportunidad estuvo ausente por encontrarse fuera del país, dada la relevancia de ambos para dar a solución a las problemáticas de una Caleta rural situada en el borde costero de una comuna, pero cuyos socios y trabajadores viven en otra.

Por su parte, el alcalde Bernardo Leyton, acompañado por el concejal de Canela, Miguel Pereira, y el candidato a Consejero Regional, Juan Enrique Moreno, fue categórico en señalar que “hoy iniciamos una relación, en la que cooperaremos y apoyaremos en todo lo que podamos y en aquellos temas más complejos les diremos con franqueza, pero siempre vamos ayudarlos, o derivar a quien corresponda, en buscar la mejor solución”.

Finalmente, la máxima autoridad local señaló su confianza en que la reciente firma del convenio de cooperación suscrito con la municipalidad de Los Vilos y respaldado por ambos Concejos municipales será un buen instrumento para ir dando soluciones en el corto plazo a varias de las demandas planteadas por los socios de la Caleta de Huentelauquén, traducidas en la recolección de la basura y mejoramiento del acceso, como ejemplo de las primeras medidas.

Alcalde comprometió amplio apoyo a diversas demandas de la Caleta de pescadores de Huentelauquén

Written by Sergio Guzmán Leiva
Wednesday, 02 October 2013 14:57 -
